

Santiago, 26 de junio de 2025

Circular N° 39/2025

Deseando que se encuentren bien junto a sus familias y Grupos Guías y Scouts, nos dirigimos a ustedes para invitarles a participar activamente en la construcción de Paxtú, proponiendo los nombres de subcampos y la mascota que animará el programa del campamento, de la forma que se detalla a continuación

Concurso nombres de subcampo:

De acuerdo con los resultados de la consulta nacional donde participaron manadas y bandadas, el 27,7% de la niñez manifestó que los nombres de subcampo deben estar relacionados con animales y naturaleza. Es por esto que se determina que cada subcampo tenga el nombre de un **Animal** y que en nuestro Paxtú los subcampos representarán "**Reservas**", nombre que brinda una connotación de cuidado ambiental y protección de la biodiversidad.

Para que la niñez sea protagonista necesitamos tu ayuda, ¡si la tuya!, queremos que tu manada o bandada propongan nombres para las Reservas, pueden inspirarse en animales de cualquier ecosistema del mundo ¿Te imaginas una reserva del puma, chungungo o zorro culpeo?. Tú puedes proponer el nombre que más le guste a tu manada o bandada.

¿Cómo pueden participar? ¡Muy fácil!

Junto a tu manada o bandada, responde la encuesta en el link que puedes encontrar a continuación y propongan sus animales favoritos para los diferentes ecosistemas que se proponen en la consulta. Pero hay más, **si eres caminante también puedes participar**. ¡Aporta con tus animales favoritos para la reserva que ocupará el equipo de servicio!

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScRENZly5SGHYGyaAgRYhz10xJFupBJ5PTDYcgqgVCvmWXqag/viewform?usp=dialog>

Ten presente que el link se encontrará abierto hasta el **11 de julio**.

Con los resultados de esta encuesta realizaremos un concurso por redes sociales entre el **12 y el 26 de julio**. Los animales que tengan más like serán los ganadores.

¡Las propuestas más votadas podrían aparecer en el campamento! ¡Participa, juega y sé parte del Paxtú 2026!

Te dejamos algunas sugerencias para hacer esta consulta más dinámica:

- Jueguen al cachipun evolución antes de conversar
- Jueguen al memorice o mímica de animales
- Lleven peluches de animales diferentes actividades
- Ver algún video relacionado con el tema como <https://youtu.be/Fd-XYHYpjEM?feature=shared>, <https://youtu.be/SsRdLoYOMQA?feature=shared>

Mascota:

Dentro de los términos de referencia de este campamento, se encuentran las experiencias relacionadas con derechos de la niñez y ODS. Para adentrarse en el conocimiento de estos conceptos, utilizaremos un personaje que animará a manadas y bandadas antes y durante el campamento. Te invitamos como animador adulto a iniciar este juego de fantasía con el siguiente contexto:

“Había una vez, en lo más profundo de un bosque mágico de Chile, un grupo de animales muy especiales: el zorro culpeo, el huemul, el sapito de Darwin y el picaflor de Arica. Todos vivían en armonía, pero estaban muy preocupados. Su hogar estaba en peligro, y muchos humanos no sabían cuánto los necesitaban para que la naturaleza siguiera viva y feliz.

Una noche, el cielo se iluminó con una estrella fugaz muy brillante. No era una estrella cualquiera... era una nave pequeñita, color arcoíris, que venía de una galaxia muy, muy lejana. De ella bajó un personaje curioso, amable y lleno de energía: no tenía forma definida, porque aún no había sido creado del todo.

Este ser venía en una misión especial:

aprender sobre los derechos de los niños y niñas de la Tierra, y ayudar a proteger a los animales y la naturaleza que están en peligro de desaparecer.

Este nuevo amigo o amiga será tu compañero guardián, y juntos aprenderán sobre el derecho a jugar, a vivir en un ambiente sano, a estar protegidos y a ser escuchados. También cuidarán del planeta, sembrarán amor por los animales y enseñarán a otros lo valioso que es respetar la vida.”

¡Es tu turno de crearlo, dibujarlo y contar su historia!

Porque juntos, tú y tu nuevo amigo de otra galaxia, pueden ser los mejores Guardianes de la Naturaleza y los Derechos de la Infancia.

Te invitamos a preguntarle a tu manada o bandada:

- ¿Cómo te imaginas este amigo o amiga que viene de otro planeta?
- ¿Qué nombre crees que tiene?
- ¿Qué crees que le puede gustar de Chile?

Sigue nuestras redes sociales para conocer más de este personaje. Quienes quieran dibujar, proponer un nombre o sugerir elementos para la animación de este personaje pueden enviarnos sus propuestas al Mail paxtu@guiasyscoutschile.cl hasta el 26 de julio.

Te dejamos algunas sugerencias para motivar la participación:

- Llevar elementos para disfrazarse de astronauta y marcianos e imaginar planetas que visitar
- Mostrar imágenes de “brainrot” y motivar a dibujar un nuevo ser
- Moldear con plastilina lo que imaginan

Nos despedimos afectuosamente, quedando disponibles para acompañarlos o resolver sus dudas en el mail paxtu@guiasyscoutschile.cl

¡Buena caza!

¡Buenos vuelos y excelentes viajes!


Cecilia Toro
Asistente de Campo


Claudia Donoso Aspee
Responsable de Campo


Carolina Flores
Asistente de Campo